

Formalizan a madre de Pelantaro Llaitul por intentar ingresar celular a la cárcel

EN TEMUCO. La mujer había pedido no ser sometida a una revisión exhaustiva, pero los funcionarios de Gendarmería la descubrieron igual. Todo esto, mientras Pelantaro arriesga más de 70 años de cárcel efectiva por su participación en atentados.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Por intentar ingresar un celular a la cárcel de Temuco fue detenida Pamela Pezoa, madre de Pelantaro Llaitul Pezoa, el hijo menor de Héctor Llaitul Carrillanca, líder de la Coordinadora Arauco-Malleco (CAM).

La información fue entregada en primera instancia por la Policía de Investigaciones (PDI), quienes fueron alertados por funcionarios de Gendarmería que descubrieron a la mujer intentando ingresar un teléfono Samsung, con un cable USB, hacia el interior del Centro de Cumplimiento Penitenciario (CCP) de Temuco, en Avenida Balmaceda, en horas de la tarde de este viernes.

El fiscal Juan Pablo Salas explicó que la mujer había pedido “una autorización especial para no ser sometida al sistema de *bodyscan* (escaneo de cuerpo completo) que detecta este tipo de aparatos, sin embargo, fue sometida a un procedimiento manual, con paletas, que advirtieron un objeto extraño, que era un teléfono celular”.

Al descubrirse la intención de introducir el aparato hacia la cárcel, Gendarmería llamó a la PDI y los detectives detuvieron a la mujer por el delito de

“

La mujer había pedido una autorización especial para no ser sometida al sistema de *bodyscan*, pero un procedimiento manual, con paletas, advirtió el objeto extraño: el celular”.

Juan Pablo Salas,
 fiscal

ingreso ilegítimo de aparatos tecnológicos prohibidos en centros penitenciarios. Tras ello, fue formalizada ayer por la mañana ante el Juzgado de Garantía de Temuco y quedó en libertad, sólo con arraigo nacional.

El fiscal Salas explicó que la mujer será investigada y que el delito se sanciona con una pena de “presidio menor en su grado mínimo a medio, es decir, hasta tres años de cárcel”.

ERA PARA SU HIJO

El teléfono que Pamela Pezoa estaba intentando ingresar era para ser entregado a su hijo, Pelantaro Llaitul, quien está a la espera de un juicio tras ser detenido por atentados incen-



EL PROCEDIMIENTO SE GENERÓ EN HORAS DE LA TARDE DEL VIERNES EN LA CÁRCEL DE TEMUCO.

diarios ocurridos en el año 2022.

Pelantaro Llaitul fue detenido el 22 de noviembre de 2022, junto a otros cuatro miembros de la CAM, tras ser rodeados por efectivos del Ejército y Carabineros que los siguieron luego de haber cometido atentados incendiarios en predios forestales, en el lí-

mite de las comunas de Lautaro, Temuco y Cholchol.

El joven de 20 años de edad está acusado por ocho delitos de alta gravedad –incluyendo incendio, incendio reiterado, robo con retención, robo con intimidación– por lo que está arriesgando una pena superior a los 70 años de cárcel efectiva. 



EL CELULAR DESCUBIERTO.